

## **Ban Ki-moon affirme son soutien au nouveau gouvernement palestinien**

*19 juin 2007* – Le Secrétaire général de l'ONU s'est entretenu ce matin tôt avec le nouveau Premier ministre de l'Autorité palestinienne, Salam Fayyad et avec le président Mahmoud Abbas, pour leur exprimer son soutien.

« Ban Ki-moon a exprimé sa préoccupation face à la situation humanitaire à Gaza, où une large proportion de la population dépend de l'assistance internationale », a déclaré la porte-parole du Secrétaire général, Michèle Montas, lors de son point de presse quotidien, au siège de l'ONU, à New York.

Le Secrétaire général avait le 15 juin regretté l'échec du gouvernement d'union nationale entre le Fatah et le Hamas, à la suite duquel le mouvement islamiste du Hamas avait pris le contrôle par la force du territoire de Gaza ([dépêche](#) du 15.06.2007).

Cet appel intervenait alors que le Programme alimentaire mondial (PAM) envoyait aujourd'hui son premier convoi d'aide alimentaire à Gaza depuis la dernière vague de violences ([dépêche](#) du 15.06.2007).

« Deux camions transportant 51 tonnes de nourriture ont traversé la frontière avec Israël, et d'autres camions sont attendus aujourd'hui ».

Selon le PAM, les stocks de nourriture dans le commerce à Gaza sont en train de s'épuiser rapidement et devraient atteindre de nouveaux plateaux dans les deux prochaines semaines, compte tenu de la panique qui conduit la population à faire des réserves de produits de base.

Ces stocks auraient déjà été totalement épuisés dans certaines parties du territoire palestinien.

Samedi, le PAM a condamné une attaque armée menée contre un de ses entrepôts alimentaires, géré par le ministère des Affaires sociales à Naplouse, en Cisjordanie.

Les hommes armés ont «volé plusieurs tonnes de nourriture et ont pillé du matériel de bureau, tel que des ordinateurs et des fax » ([dépêche](#) du 18.06.2007).